



## **Déclaration du Groupe de Río sur l'accident de l'avion de la Mission des Nations Unies pour la stabilisation en Haïti**

Les pays membres du Groupe de Río déplorent l'accident d'un avion de la Mission des Nations Unies pour la stabilisation en Haïti (MINUSTAH), survenu le 9 octobre dernier au Sud-est de la Commune de Ganthier, Haïti, qui remplit la famille des Nations Unies de tristesse et de deuil.

Le Groupe de Río renouvelle son soutien au noble labeur de la MINUSTAH pour la paix et la sécurité en Haïti.

Le Groupe de Río exprime, à cette occasion, son profond chagrin aux peuples et aux gouvernements uruguayen et jordanien et transmet l'expression de sa solidarité et de ses condoléances les plus sincères aux familles des 11 victimes, fonctionnaires de l'Organisation des Nations Unies et militaires, qui étaient à bord de cet avion.

Mexico, D. F., le 13 octobre 2009

\* \* \*